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八王子市に居住する外国人が 1 万人を超え、 日本に来た子ども

にとっては、 「日本語の習得」 は至難の業で、 高校受験は大変

大きな壁となっています。 現在、 来日３年以内の子どもにとって

受験時、 また入学後に配慮してもらえるのが都立高校の 「外国

人特別枠」 です。 しかし、 現在、 外国人特別枠設置校は、 都

内の 3 校のみで、 3 多摩地域には１校もありません。 東京都の

教育委員会に対して、 市内、 または三多摩地

域の都立高校に 「外国人特別枠」 の設置を強

く要望しました。

昨年ＮＨＫドラマでも、 取り上げられたコミュニティソーシャルワ

ーカーは、 生活上の様々な問題で困っていても、 既存の福祉

の枠組みでは支援を受けられない、 ごみ屋敷 ・ ホームレス ・

若年性アルツハイマー ・ ひきこもり ・ 高齢者の徘徊 ・ 老々介

護 ・ 精神障害 ・ＤＶ・ 高次脳機能障害等々いわゆる “制度の

はざま” で苦しむ人たちに親身に寄り添い、 ボランティアの方

達と一緒に問題解決に取り

組む地域福祉の相談役です。 八王子市でも、

コミュニティソーシャルワーカ

ーの配置が始まったので、

是非、 課題に真正面から立

ち向かい、 着実に問題を解

決してほしいと強く訴えまし

た。

都立高校 ・ 外国人特別枠 コミュニティソーシャルワーカーへの期待

八王子市では、 収容人数の都合により、 （１０時と１２時半）、

成人式が行われています。 しかしここ数年、 １回目に参加者が

集中し、 入りきれなくて帰ってしまう方が沢山おられたのです。

一生に一度の成人式… 「何とかすべき！」 と、 私は一般質問

で取り上げました。 その結果、 ２８年の成人式

は、 私が提案した 「地域別に分ける」 方式が

取り入れられました！

成人式

▷▷▷皆様の声がカタチになりました！

多摩NT通りの、「板橋南」の交差点の安全確保！

大栗川の多摩NT側・遊歩道の草刈りが終了

松木の自転車対策で「自転車止まれ」のマークと、ドット線がつきました。

峯ヶ谷戸公園脇の道路の「止まれ」に横線がついて、強調されました。

セブンイレブン松木店の横断歩道に、ショートカットして進入してくる車があり、大変危険との声が寄せられ、

都道なので、東村都議とも連携を取り、車が進入しないように、赤いポールを設置。
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堀之内3丁目のマンホール、車が通るたびに大きな音がするとの声に整備実施！

③

QR コード対応のスマートフォンをお持ちの方は 2

次元バーコードを読み込んでいただくことで簡単

にアクセスできます。利用するには「QR コード」

を読み取るアプリが必要です。


